

# *Continúa restauración de la tribuna del complejo escultórico Ernesto Guevara*

---



La Habana, 8 may (RHC) En vista de conmemorarse este año medio siglo de la desaparición física del Che y las dos décadas de la colocación de sus restos en el Memorial del insigne revolucionario en la provincia cubana de Santa Clara, comenzó este mes una restauración capital de la Tribuna del Complejo Escultórico donde yace.

Maira Romero, directora de la institución, explicó que entre las acciones que se incluyen en la restauración figuran la limpieza de la estatua, mantenimiento de la base y las letras en metal, así como los soportes pétreos y la subsanación de las juntas del piso.

Añadió la funcionaria que también se prevé el mejoramiento de la escalera que conduce al Memorial y la rehabilitación de la jardinería del sitio donde descansan los restos del médico argentino-cubano.

Con información de RRelej.



**Radio Habana Cuba**